新「日光市」の門出を祝って





9月25日(月)、 今市文化会館大ホールで新市

発足を祝う合併記念式典が開催されました。

秘書広報課 くわしくは 歳三唱で新市誕生の門出を祝い、

最後は、

副議長の発声による万

は、歌のメッセージが発表されま

式典を締めくくりました。

て、民謡歌手の古田佳子さんからわが子に対するメッセージ。そし の人々へのメッセージ。合併と同 怒川温泉の旅館女将からは、世界からは、新市へのメッセージ。鬼 代表して、9名の方がメッセージ じ日に生まれた子の両親からは、 学校と養護学校、6校の生徒会長 を発表しました。市内の県立高等 辞、総務大臣表彰に続き、市民を ました。 式典では、市長の式辞や来賓祝

れている方など、約80人が出席し 者や日ごろから市政に対し尽力さ ルで合併記念式典が行われました。 月25日(月)、今市文化会館大ホー

式典には、合併に携わった関係

日光市のさらなる発展を願い、 して、早期の一体感の醸成と、 市」が誕生しました。 山村の5市町村が合併し、「新日光 市・日光市・藤原町・足尾町・栗 そして合併から約半年。新市と 平成18年3月20日(月)、 旧今市 新